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花を咲かそう東由利

今年度最初の「学校運営協議会」が，6月9
日（水）に開催されました。今年度3期目に入
り発足してから7年目となります。地域の声を
学校経営に生かし，これまで以上に地域と学校
の関係を強くしていきたいと思います。授業参

， ，観を通して 子どもたちの様子を見ていただき
協議会の事業と学校経営の重点と目標について
ご協議いただきました。協議の中で次のような
ご意見等が出されました。

○一人一台，タブレットについて 活用の状（
況）いつでも使える状態。5･6年生は授業で
使っている。有効な活用について研修してい
く必要がある。

○ICT機器の活用によって，思考
Ｒ3年度新任する機会が減るという課題も出 学校運営協議会の委員(敬称略) 太字：

役 職 委 員 他の役職等ている。紙ベースとICT機器の
会 長 小松 青少年育成会議支部長どちらも活用しながら思考でき ＊＊
副会長 老人クラブ会長る場を増やす必要がある。 遠藤 ＊＊

民生児童委員協議会会長○タブレット利用についてのルー 小松 ＊＊
小松 元市役所企画調整部長ル作りも大事である。 ＊＊
高橋 元東由利教育学習課長○オンライン授業の準備では，家 ＊＊
畠山 元ＰＴＡ会長庭のネットワーク環境も整備す ＊＊
荘野 元ＰＴＡ会長る必要がある。 ＊＊
佐藤 永慶保育園園長○体育等でのマスクの着用につい ＊＊
畑山 みどり保育園園長て，熱中症予防をしっかり行っ ＊＊

（ ）てほしい。 遠藤 ＰＴＡ会長＊＊ Ｒ２Ｐ副会長
ＰＴＡ副会長○昨年度の課題（学力向上）をい 小野 ＊＊
ＰＴＡ副会長かに改善するか，どう取り組む 阿部 ＊＊

小野 東由利教育学習課長か。いくらかでも成果が見える ＊＊
工藤 校長ようにしてほしい。 ＊＊

教頭○今後ますます地域との連携が大 尾留川＊＊
佐々木 教務主任事になってくる。諸問題に対し ＊＊

， ，
て関係機関との連携を図ってほ

☆副会長の小松＊＊さん 委員の小野＊＊さんは
昨年度をもって退任されました。これまで

しい。

のご支援ご協力に感謝申し上げます。誠に
○目標達成のための施策はどれも

ありがとうございました。
大事。一番力を入れてほしいこ
とは基礎学力を付けてほしい
ということ。そのためには土台
作りを。温かい家庭環境，生活習慣，挨拶など。入学前の保育園の役割も大事
である。保育園との連携も大事に。

○家庭でのゲームの時間も問題である。家庭でのルール作りも大事である。
○学童の子どもたちについての話合いの場や園の子どもたちの様子を見る機会も
あるとよい。

ご意見どうもありがとうございました。子どもたちの健やかな成長のために，
また地域の活性化に貢献できる学校を目指していきたいと思います。今後ともご
支援をよろしくお願いいたします。
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６月５日（土）水林競技場において第７４回
本荘由利小学校陸上競技大会が行われました。
本校からは学校代表として８名参加しました。
晴天の下，東由利小学校の代表として一生懸

命がんばりました。決勝進出まであと一歩の選
手，自己ベストを更新した選手，惜しくも届か

， ，なかった選手とおりましたが 参加した選手は
全力で走り，跳びました。チャレンジした選手の皆さんに大きな拍手を送りたい
と思います。まだまだ来年もチャンスがあります。ぜひ力を蓄えてほしいと思い
ます。

～花を咲かせる子どもたち ～

女子８００ｍ 第６位 齊藤 （６年）２分５１秒６８＊＊

６月３日（木）に全校縦割り班で，サツマイモの苗を
植えました。例年プール脇の畑に植えているのですが，
畑の状態が悪く，体育館東側の畑に植えました。上級生
が下級生に植え方を教えながら，大きく育つように願い
を込めて丁寧に植えました。朝の水かけもがんばってい
ます。秋の収穫が楽しみです。
この他にも，学年ごと野菜や植物を植え，育てていき
。 ， ， ，ます 学習に役立たせるとともに 栽培活動を通じて 命を大切にする心を育て

収穫や働く喜びも味わわせたいと思います。

6/８（火）の２校時に，縦割り班で協力し
て花を植えました。草花や自然を愛する心を
育てるとともに，働く喜びや責任感をもつこ
とができるようにすることがねらいです。玄
関前の花壇や図工室側の丸花壇にマリーゴー
ルド，サルビア，ベコニア，ビクトリアブル
ーの花を植えました。
東由利小のみんなが大事に育てた花が，地域の皆さんやお客さ

んの目を楽しませることにもつながります。優しさと思
いやりの心で，みんなで協力して水やりや草取りをが
ばっていきたいと思います。

6/10（木）1年生の鍵盤ハーモニカの講習会が行われ
ました。講師の佐々木 さんの素敵な演奏からスター＊＊
ト，子どもたちはその音色にすっかり引き込まれていま
した。子どもたちは楽しそうにお話を聞き，吹き方や指
の使い方などを学びました。

お詫び
学校通信４号で，陶芸クラブの指導してくださる方々３名を掲載しましたが，

その中で「渡辺 さん」と紹介しましたが，正しくは渡辺 さんでした。＊＊ ＊＊
大変申し分けありませんでした。

6/8 食堂でｵﾘﾝﾋﾟｯｸ聖
火ﾘﾚｰ（由利本荘市）の

様子を視聴しました。
(1･2年は教室で)


